

WNI

Bhabinkamtibmas Aiptu Asep Ruhyana dan Bhabinsa Serma Siregar Hadiri Konsolidasi PRNU Sosialisasi Lazisnu

Suhendi - TANGSEL.WNI.OR.ID

Jul 6, 2024 - 13:38



TANGSEL – Aiptu Asep Ruhyana, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Barat,

dan Serma Siregar, Babinsa Kelurahan Pamulang Barat, menghadiri acara penting Ranting Nahdlatul Ulama (NU) Pamulang Barat yang bertajuk "Konsolidasi PRNU dan Sosialisasi Lazisnu." Kegiatan ini berlangsung di Aula Kantor Kelurahan Pamulang Barat dan bertujuan memperkuat konsolidasi organisasi serta mensosialisasikan program Lazisnu kepada masyarakat setempat. Jumat (05/7/2024) malam.

Acara dimulai dengan pengukuhan dan pelantikan Ketua Ranting NU Pamulang Barat yang baru, Ustad Nur Abdillah H.M., yang disaksikan oleh para pengurus NU dan tokoh masyarakat. Pelantikan ini diikuti oleh sesi konsolidasi yang membahas strategi dan peran organisasi dalam mendukung program sosial dan keagamaan yang diusung oleh Lazisnu, lembaga amal zakat, infak, dan sedekah yang bernaung di bawah NU.

Dalam sambutannya, Aiptu Asep Ruhyana menyampaikan apresiasi atas inisiatif Ranting NU Pamulang Barat. Ia menegaskan pentingnya peran aktif organisasi masyarakat dalam mendukung program-program sosial dan keagamaan, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berkolaborasi demi kesejahteraan bersama.

"Polsek Pamulang Barat selalu mendukung kegiatan positif seperti ini. Kami berharap program Lazisnu dapat memberikan dampak nyata bagi masyarakat, terutama dalam bidang sosial dan kemanusiaan," ungkap Aiptu Asep Ruhyana.

Serma Siregar juga memberikan dukungan penuh terhadap program yang diusung oleh Ranting NU Pamulang Barat. Ia menekankan pentingnya sinergi antara masyarakat dan aparat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera. "Kami siap membantu dan mendukung kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat, termasuk program Lazisnu yang berfokus pada pemanfaatan zakat, infak, dan sedekah," kata Serma Siregar.

KH. Ahmad Sofyan, S.Pd.I., Ketua MUI Pamulang Barat, turut hadir dan menyampaikan harapannya agar kepengurusan yang baru dilantik dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab. Beliau juga berharap agar Lazisnu semakin dikenal dan diterima oleh masyarakat sebagai sarana untuk meningkatkan kesejahteraan sosial.

Lurah Pamulang Barat Mulyadi, dalam sambutannya juga memberikan dukungan penuh kepada program Lazisnu dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan yang bertujuan untuk membantu sesama. "Kami dari pihak kelurahan sangat mendukung program-program yang diinisiasi oleh Ranting NU, terutama dalam hal pengelolaan zakat, infak, dan sedekah. Mari bersama-sama kita bangun kesejahteraan sosial di lingkungan kita," tuturnya.

Acara ini berlangsung dengan lancar, antusiasme dari pengurus ranting dan tokoh masyarakat Pamulang Barat terlihat jelas sepanjang kegiatan. Diskusi dan sosialisasi mengenai peran Lazisnu juga mendapat respon positif dari para peserta, menunjukkan kesadaran yang tinggi akan pentingnya partisipasi dalam program-program sosial. (Hendi)